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ATA DA SÉTIMA ASSEMBLEIA ORDINÁRIA DE 2018 NO 1 
DEPARTAMENTO DE ENGENHARIAS E TECNOLOGIA – 2 
DETEC NO CENTRO MULTIDISCIPLINAR DE PAU DOS 3 
FERROS DA UNIVERSIDADE FEDERAL RURAL DO 4 
SEMI-ÁRIDO. 5 

Aos treze dias de julho de dois mil e dezoito, às nove horas e quarenta e cinco minutos, o 6 
professor Rodrigo Soares Semente, Chefe do Departamento de Engenharias e Tecnologia - 7 
DETEC, no Centro Multidisciplinar de Pau dos Ferros da UFERSA dá início à assembleia. 8 
Presentes os docentes: Alex Pinheiro Feitosa, Álvaro Álvares de Carvalho Cesar Sobrinho, 9 
Cecílio Martins de Sousa Neto, Cláwsio Rogério Cruz de Sousa, Francisco Carlos Gurgel 10 
da Silva Segundo, Gabriela Valones Rodrigues de Araújo, Janaína Cortêz de Oliveira, José 11 
Daniel Jales Silva, Kyteria Sabina Lopes de Figueredo, Laysa Mabel de Oliveira Fontes, 12 
Lenardo Chaves e Silva, Marília Cavalcanti Santiago, Matheus Fernandes de Araújo Silva, 13 
Náthalee Cavalcanti de Almeida Lima, Pedro Thiago Valério de Souza, Reudismam Rolim 14 
de Sousa, Thiago Pereira Rique, Wesley de Oliveira Santos. Ausências justificadas: Ádller de 15 
Oliveira Guimarães (Banca de Mestrado), Ernano Arrais Júnior (Consulta Médica), Felipe 16 
Torres Leite (Projeto de Extensão), Jarbele Cassia da Silva Coutinho (Atividades do 17 
Doutorado), Joel Medeiros Bezerra (Banca de Mestrado). PAUTA: primeiro ponto Apreciação 18 
e deliberação sobre atas; segundo ponto Apreciação e deliberação dos projetos de ensino, 19 
pesquisa e extensão; terceiro ponto Apreciação e deliberação de Planos de Atividades 20 
Individual Docente 2018.1; quarto ponto Apreciação e deliberação de Relatório de Atividades 21 
Individual Docente 2017.2; quinto ponto Apreciação e deliberação de PGCCs; sexto ponto 22 
Comunicações, informes e outras ocorrências. Constatado o quórum o Presidente, professor 23 
Rodrigo Soares Semente saúda a todos, lê as solicitações de justificativas de ausências que 24 
recebem aprovação com treze votos favoráveis e duas abstenções. Depois o Presidente, professor 25 
Rodrigo Soares Semente lê pauta e a coloca em discussão. São propostas as seguintes 26 
inclusões: Discussão sobre código de vaga em decorrência da remoção do professor Almir 27 
Mariano de Sousa Júnior que passa a ser o sexto ponto aprovada com quinze votos favoráveis e 28 
sem abstenções. Apreciação da pauta da 7ª Assembleia Ordinária de 2018 no Conselho de Centro 29 
no Centro Multidisciplinar de Pau dos Ferros que entra na pauta como sétimo ponto aprovada 30 
com quinze votos favoráveis e sem abstenções. A pauta como um todo foi votada e todos foram 31 
unânimes em aprová-la sem abstenções. No primeiro ponto o professor Rodrigo Soares 32 
Semente apresenta as atas. Na ata da 4ª Reunião Ordinária de 2018 no DETEC ocorreram 33 
modificações e essa é aprovada com catorze votos favoráveis e uma abstenção. A ata da 5ª 34 
Reunião Ordinária de 2018 no DETEC é retirada da pauta e indicada para aprovação na próxima 35 
reunião do DETEC. Na ata da 6ª Reunião Ordinária de 2018 no DETEC ocorreram modificações 36 
e essa recebe aprovação com doze votos favoráveis e três abstenções. Para o segundo ponto 37 
algumas perguntas feitas são respondidas pelos responsáveis pelos projetos. Esses são aprovados 38 
com treze votos favoráveis e duas abstenções, porém o projeto sobre empreendedorismo é 39 
retirado para menção da parceria do SEBRAE. No terceiro ponto os professores apresentam 40 
alguns pontos sobre os planos e esses são aprovados com dezesseis votos favoráveis e uma 41 
abstenção. Continuando no quarto ponto ocorre a aprovação dos relatórios condicionada a 42 
algumas correções que devem ser realizadas, com dezesseis votos favoráveis e uma abstenção. 43 
No quinto ponto o trâmite dos PGCCs é explicado e depois de apontamentos a assembleia 44 
sugere a retirada dos PGCCs e a aprovação da lista exata com os PGCCs que já foram revisados 45 
e aprovados pela biblioteca com dez votos contrários e quatro abstenções. No sexto ponto o 46 
assunto é discutido e fica aprovada com doze votos favoráveis e duas abstenções a proposta de 47 
que se solicite documento oficial da reitoria quanto ao código de vaga surgido da remoção do 48 
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professor Almir Mariano de Sousa Júnior. Da mesma maneira que seja oficializada pela reitoria 49 
a disponibilidade ou compromisso de novos códigos de vagas, proposta aprovada com doze 50 
votos favoráveis e duas abstenções. E ainda que esse código não fique atrelado ao componente 51 
curricular Sistema de Gestão, Saúde e Segurança do Trabalho. No sétimo ponto são 52 
apresentadas algumas sugestões: no segundo ponto - Solicitar a alterações dos critérios: A 53 
avaliação que é mensal que possa ser semestral. Deferir as viagens na reunião departamental se o 54 
recurso for dividido. Desconsiderar o critério de menor distância, considerar apenas a 55 
disponibilidade do veículo e recurso. Com nove votos favoráveis e cinco abstenções. No terceiro 56 
ponto apresenta-se a proposta que os critérios sejam anuais, e que se use como pontuação a 57 
tabela de afastamento com catorze votos favoráveis e sem abstenções. No oitavo ponto foram 58 
apresentadas as ocorrências: a professora Marília Cavalcanti Santiago apresentou 59 
questionamentos sobre o regimento quanto ao afastamento. A professora Janaína Cortêz de 60 
Oliveira solicita que os colegas docentes atentem para a portaria que rege os afastamentos 61 
parciais e que seja encaminhada correspondência eletrônica aos docentes afastados para focarem 62 
às novas normas para a renovação de afastamento. Colocou ainda que está ocorrendo a falta de 63 
materiais de limpeza, e que a água disponibilizada pelo Câmpus não é mineral, mas adicionada 64 
de sais e ainda o fato de não encontrar terceirizados nos blocos. O professor Wesley de Oliveira 65 
Santos apresentou a informação de que a abertura das salas reservadas às vezes não são 66 
comunicadas à guarita. Ainda que a vaga do professor Rogério de Jesus Santos foi 67 
disponibilizada no dia vinte e cinco de junho do corrente, e que deve passar pelos trâmites: edital 68 
de remoção interna, pedido de aproveitamento. Concluída a pauta, o Presidente, professor 69 
Rodrigo Soares Semente agradece a presença de todos e declara encerrada a assembleia. E eu, 70 
Jonas Firmino Filho, Secretário Executivo, lavro a presente ata, que dato e assino, após ser lida, 71 
aprovada e assinada pelo Presidente dessa Assembleia, o professor Rodrigo Soares Semente e 72 
os demais docentes do DETEC no Centro Multidisciplinar de Pau dos Ferros da UFERSA. xxxx 73 
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